

Internetchat-Liebe findet man dort

Von Sharksliebbling

Kapitel 2: Hoffnung

Traurig sitze ich auf meinen Stuhl und wartet bis der Unterricht beginnen würde. Ich spüre die Leere in mich, je mehr ich die Paare um sich sehe. Wie sie sich verliebte blicke zuwerfen. "Mensch alter! Lass dich nicht so hängen!" "Ja Joey aber du weißt nicht wie es ist alleine zu sein. Du hast ja Seto!" "Na und Yugi? Du findest schon jemanden!" zuversichtlich klopfte mein bester Freund mir auf die Schulter, ehe es zur ersten Schulstunde klingelte. Joey sitzt direkt hinter mir und blickt mich mit besorgtem Blick an. //Ich weiß doch wie es war...// Kurz schielte Joey zu seinem festen Freund hinüber, aber beschließt sich dann doch noch aufzupassen.

Immer schwerer fällt es mir aufzupassen. "Und hier müsst ihr Malnehmen." //Was?!// Traurig schüttelte ich meinen Kopf. Ich kann jetzt einfach nicht mehr aufpassen! Meine Gedanken schweiften ab. Zu sehr wünsche ich mir einen Freund, der mich liebt und beschützt. Doch leider scheint das Schicksal mich zu hassen, denn kürzlich habe ich einen interessanten Kerl getroffen und ihn auch gleich verflucht. Was hatte ich für ein Glück gehabt, das Joey den Kerl von Anfang an hinter sich hat! Damals wäre ich fast vergewaltigt worden, aber es war zum Glück nur noch eine Erinnerung von keinem Wert! Und auch Yami hat mich verlassen! Mein Blick schweift zur Uhr. //Nur noch 1 Stunde und ich bin frei!// unruhig rutsche ich auf meinem Stuhl umher. Den ganzen Tag habe ich quallvoll aufgepasst, doch bald ist es vorbei!

Das Läuten der Schulglocke lässt die Schüler gleichzeitig aufstehen und zum Verabschieden. Ich verliere keine Zeit mehr! Ich will nur nach Hause und ignoriere meinen besten Freund vollends. "Yugi!" schreit Joey mir noch nach, doch ich reagiere nicht.

Joey lässt seinen Kopf hängen und schaut seinen Freund traurig hinterher, bis ihm eine kalte Stimme aus seiner Verzweiflung heraus holt. "Komm Hündchen! Klein Yugi kann gut auf sich selbst aufpassen!" Ohne Widerworte lässt Joey sich von Seto in seine Limosine schleifen.

Mit trauriger Miene gehe ich die Straßen von Domino City entlang, ohne auf die Passanten zu achten, wobei ich manche in die Seiten stieß und hinterher geschimpft werde. Mir egal! Eine kleine silberne Träne löst sich von seinem Amethysten Seelen Spiegel. Darin konnte man den Schmerz sehen, aber auch ein kleiner Hoffnungsfunkel blitzen. Ja, ich habe Hoffnung, seit ich im Internetchat bin, denn hier sind Menschen, die mich verstehen und meinen Schmerz teilen! Ich öffnet die

Ladentür und geht geradewegs in mein Zimmer hoch. Traurig sieht mir mein Großvater hinterher. //Schon seit Tagen ist er so Deprimiert! Was soll ich nur tun?//

Ich schmeiße mich auf mein Bett, nachdem ich die Tür zu meinem Zimmer zugesperrt habe. "Ach Pharaos ich vermisse dich so, was soll ich bloß tun?" murmele ich leise in den Raum. Wieder bahnten sich Tränen aus meinen Augen. Entschlossen wische ich diese mit meinen Handinnenflächen weg. Langsam setze ich mich in meinem Bett auf und greife zu meinem Laptop, den ich kurzerhand hochfahre und in den Gruppenchat gehe.

Engel: Hy

Kiss666: Hy na wie geht's

Engel: Scheiße

Kiss666: Warum

Dämon hat die Gruppe betreten

Heart hat die Gruppe betreten

Engel: Ich vermisse ihn so sehr :(

Dämon: Wenn

Heart:Wenn

Engel: Nicht so wichtig wie geht es euch so

Kiss666: Gut

Heart: Naja könnte besser sein :(

Dämon hat dir eine Private Nachricht geschickt. Verwunder besehe ich meinen Bildschirm und zucke letztendlich mit den Schultern. Schlechter kann es mir sowie so nicht mehr gehen. Ich klicke auf die Nachricht.

Dämon: Wenn du willst können wir über dein Problem reden

Engel: Ich glaube nicht das dich sowas interessiert

Dämon: Doch sonst hätte ich dich doch nicht gefragt oder

Ich verstehe es einfach nicht. Wie kann sich jmand so über mich interessieren?!

Engel: Wirklich?

Dämon: Natürlich *lächel* und jetzt sag schon wenn vermisst so ein hübscher wie du eine Person *zwinker*

Augenblicklich werde ich rot über die Nase.

Engel: Naja ich hatte einen Freund für den ich mehr empfinde als nur Freundschaft und bevor ich den Mut aufbringen konnte ging er von mir

Mir ist es gerade so egal mit wem ich gerade mein Geheimnis ausplauderte, es kennt mich sowie so niemand wirklich! Und ich will einfach den Schmerz loswerden, mich jemanden mitteilen.

Dämon: Oh...das tut mir leid

Engel: Dafür kannst du doch nichts

Dämon: Vielleicht hilft ja reden

Engel: Es ist schwer zu erklären

Dämon: Ich habe Zeit *zwinker*

Leicht Puste ich die Luft aus und schreibe meine Probleme etwas anders, als es der Wahrheit entspricht. Alles will ich ihm ja auch nicht sagen!

Dämon: Wow du tust mir leid

3 Monate vergehen. In der Zeit wurde ich fröhlicher, aufgeslossener. Und nur dieser Mysteryöser Typ war daran schuld! "Yugi ich weiß zwar nicht was du geschluckt hast, aber du bist wieder der Alte!" scherzhaft vereibt Joey meine Haare. Kichernd versucht ich mich zu wehren. "Hey Leute!" Tea und Tristan kommen in mein Zimmer herein. "Und was ist deine Überraschung?!" versucht Joey auf das Wehsentliche zurück zukommen. "Ja, also ihr fragt euch doch sicher alle warum ich zurzeit so gut gelaunt bin?" "Ja!" Ein einstimmiges Nicken kam von allen. "Die Sache ist die, ich habe einen im Internetchat getroffen und er fragt nach einem Date und ich wollte Fragen ob ich dem zustimmen sollte?" Tea geht zu mir herüber und legt mir eine Hand auf meine Schulter. "Ich Persönlich habe ja nichts dagegen, wobei ich ja weiß wie schwer es für dich war, Yugi. Aber du solltest dennoch acht auf dich geben!" Ich schiele zu meinen anderen beiden Freunden. Ein besorgtes Lächeln bekam ich von beiden. "Hey Alter tu was du nicht lassen kannst!" beschwichtigten hob er seine Hände. "Ich stimme den anderen zu." "Danke Leute!" "So hat jemand auch jetzt so einen Kohldampf auf Pizza?" "Oh Joey!" Tea klatscht sich mit der flachen Hand auf ihren Kopf.

Es ist spät in der Nacht. Das letzte was mein Zimmer erhellt, ist mein Monitor.

Dämon: Also kommst du mal zu einem Date :3

Engel: Ja ich freue mich schon :3

Dämon: Klasse wo willst du dich treffen

Engel: Hmm ich weiß gar nicht

Dämon: Wie wäre es zu mir:3

Engel: Klar also bis bald Gute Nacht :3

Dämon: Dir auch schöne Nacht und träum süß von mir :3